

令和2年6月9日

生徒および保護者の皆様へ

岡山理科大学附属中学校
岡山理科大学附属高等学校
校長 田原 誠

通常授業再開について(お知らせ)

向夏の候、保護者の皆さまには、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。平素より本校の教育活動にご理解ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。また、学校再開に関しましても、多大なるご協力を賜り、誠にありがとうございました。

さて、新型コロナウイルス感染症予防の一環として、通学時の混雑を回避するため、時差登校を実施しておりますが、時差登校は6月12日(金)までとし、6月13日(土)以降は通常通り、1校時から授業を行うことといたします。時差登校につきましては、5月中下旬に順次解除された緊急事態宣言後の通学・通勤環境の変化や感染症の新たな発生を懸念して実施しておりました。幸いなことに、これまで、岡山県内では、新たな感染者が見られない状態ですので、このコロナの時代に求められております生徒の「学びの保障」によりしっかりと取り組んでいきたいと考えます。ただし、感染症のリスクはなくなったわけではございません。通学時のマスクの着用、登校後や帰宅時などでの頻繁な手洗い、いわゆる3密(密閉、密集、密接)の回避は、依然として継続して行うように、お願いいたします。また、人数の多いクラスにおける通常と異なる教室での授業につきましても、密集を避けるための方策として当面の間継続して行います。

なお、ウイルス感染症の状況によっては、上記の内容を変更する場合もございます。ご承知おきいただくようお願いいたします。

記

通常授業: 令和2年6月13日(土)より

朝の時程: SHR 8:50
1校時授業開始 9:00

以上